
Pièces 5 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 3746555

Prix 785 000 €

Bassussarry
Maison à vendre (64200)
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À deux pas du centre de bassussary, au coeur d'un quartier résidentiel, maison de

plain  pied  édifié  sur  une  parcelle  de  1180  m²  agrémenté  d'une  grande  piscine

chauffé.  Situé sur  le  haut  d'une colline,  elle  offre  une vue Dégagé tout  en étant  à

l'abri des regards. Sa belle pièce de vie avec sa cuisine aménagé ouverte, ses trois

chambres,  son  bureau,  sa  salle  de  bains,  sa  salle  d'eau  et  ses  deux  wc,  son

espace  buanderie  en  font  une  maison  confortable,  lumineuse  et  très  agréable  à

vivre. Elle dispose d'un potentiel d'agrandissement en plus de son local piscine et

de son auvent. Www. Georisques. ...

A stone's  throw from the  center  of  bassussary,  in  the  heart  of  a  residential  area,

single storey house built on a plot of 1180 m² with a large heated swimming pool.

Located on the top of a hill, it offers a clear view while being hidden from view. Its

beautiful  living  room with  its  open  fitted  kitchen,  its  three  bedrooms,  its  office,  its

bathroom,  its  shower  room  and  its  two  toilets,  its  laundry  area  make  it  a

comfortable, bright and very pleasant house to LIV in. It has potential for expansion

in addition to its swimming pool area and its awning. Www. Georisques. Gouv. Fr

LAROCHEFOUCAULD COTE BASQUE IMMOBILIER

44 avenue de Larochefoucaud - 64600 ANGLET
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